

# Piden apoyo policial para nueva elección en Chiapas

## **Narcoviolen-**

Autoridades estatales, listas para procesos en Pantelhó, Chicomuselo y Capitán Luis Ángel Vidal

**JHONATAN GONZÁLEZ Y REDACCIÓN/ TUXTLA GUTIÉRREZ**

El Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana de Chiapas se encuentra listo para llevar a cabo las elecciones extraordinarias en los municipios de Pantelhó, Chicomuselo y Capitán Luis Ángel Vidal, donde en junio pasado no se pudieron realizar debido a problemas de inseguridad.

En entrevista con MILENIO Televisión, la consejera presidenta del IEPC, María Magdalena Vila, aseguró que el órgano electoral está listo y se han tomado medidas junto con el gobierno del estado para garantizar la participación de la ciudadanía.

“Ya estamos analizando y planteando un proceso de seguridad especial en cada uno de

estos municipios. Ahora mismo tienen sus particularidades y se están atendiendo”, afirmó la funcionaria electoral.

En tanto, la vocal ejecutiva del Instituto Nacional Electoral en Chiapas, Claudia Rodríguez Sánchez, solicitó a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana el acompañamiento para ingresar a esos municipios y celebrar los comicios extraordinarios el próximo 25 de agosto.

Señaló que la Mesa de Seguridad es el área donde se plantea lo que sucede en estas localidades. Asimismo, informó que todavía no inician los trabajos de campo.

“Tomaremos 13 por ciento de los ciudadanos ya insaculados y con quienes sí logramos hacer la segunda etapa, los designa-

“Todos los días recibimos información sobre nuevos ataques y muertes”

dos, volvemos a visitarlos para saber si aceptan nuevamente el cargo y únicamente se les capacita en la elección local”.

El avance que hicieron fue identificar los sitios para la instalación de las casillas, no obstante, a través de los capacitadores asistentes electorales se realizan los trabajos de campo para revisar en qué lugares se colocaron los módulos en los comicios anteriores y verificar.

“No hemos podido ingresar a Pantelhó, Chicomuselo ni a Capitán Luis Ángel Vidal por los bloqueos en carreteras, nos ha informado la Secretaría de Seguridad de organizaciones civiles”.

Por su parte, el consejero del órgano electoral de la misma entidad, Héctor Alejandro Guillén Bautista, señaló que han tenido dificultades para ingresar a los mismos municipios.

“Todos los días recibimos información sobre ataques y muertes, eso es complicado y difícil para nosotros como INE”, indicó Guillén Bautista. ■